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Reunião em Cachoeiro discute 
implantação do Serdia

Procurador 
jurídico visita a 
Cariacica Down

Presidente e procurador 
jurídico participam de reunião 
da Federação Nacional

Consultor da Feapaes-ES realiza 
reunião na Apae de Vitória

Assistente social representa 
a federação no Cejuve

Feapaes-ES participa de reunião do Ceas

Presidente da federação visita 
obras da Apae Marilândia

Visitas técnicas movimentam Apaes

Grupo de Trabalho em 
Educação realiza reunião

Reunião com Grupo Carone fala de 
inclusão no mundo do trabalho

Feapaes-ES é homenageada 
em Sessão Solene

Teste do pezinho é tema do 
Painel Apaees+ de junho

O mês de junho ganhou a cor lilás como forma de 
alertar para a importância da realização do teste 
do pezinho. Por isso, o Painel Apaees+ trouxe como 
tema “Teste do Pezinho: o que você precisa saber 
sobre esse exame”. O presidente da Feapaes-ES, 
Vanderson Gaburo, mediou a conversa com a 
farmacêutica Cristina Bravin e a pediatra Elizabeth 
Passamani, ambas da Apae Vitória, que esclareceu 
mitos e ressaltou a diferença que o diagnóstico 
precoce faz para cada paciente.

Em caso de resultados normais, os laudos são 
encaminhados para os municípios ou familiares 
solicitantes. Em caso de qualquer alteração, 
os pais são chamados pela Apae para a 
confirmação do diagnóstico. Nesse momento, começa o atendimento da equipe 
multidisciplinar, formada por assistente social, psicólogo, geneticista, pediatra, 
endocrinopediatra e nutricionista.

Somente na Apae 
de Vitória, referência 
estadual na triagem 
neonatal no SUS, são 
realizados, em média, 4 
mil testes por mês, seja 
por encaminhamento da 
rede pública ou privada. 
O momento ideal para 
coletar o material é entre 
o terceiro e o quinto dia 
de vida da criança.

Junho reservou um momento muito especial: a 
Feapaes-ES foi uma das homenageadas na Sessão 
Solene em homenagem aos 133 anos de Cariacica. 
O presidente Vanderson Gaburo, a secretária 
executiva Daniele Inácio, a Diretora Financeira da 
Feapaes-ES, Maria das Graças Vimercati e Thaina 
Vimercati receberam a Comenda Monsenhor 
Rômulo Neves Balestrero, concedida àqueles que 
contribuem para o desenvolvimento social.

A Feapaes-ES realizou em junho uma 
importante reunião com o Grupo 
Carone, para falar sobre a pessoa com 
deficiência no mundo de trabalho. O 
presidente, Vanderson Gaburo, e a 
Secretária Executiva, Daniele Inácio, 
representaram a Feapaes-ES.

Eles apresentaram, entre outros temas, 
o “Guia norteador para inclusão das 
pessoas com deficiência intelectual no 
mundo do trabalho no Estado do Espírito 
Santo”, que apresenta a metodologia do 
Emprego Apoiado, um facilitador para 
empresas na contratação de pessoas 
com deficiência.

A equipe da Feapaes-ES 
realizou diversas visitas 
técnicas em junho. Em 
Colatina, as consultoras 
técnicas do NAF, Sarah Fardin, 
e a consultora técnica em 
educação Claudia Moura, 
falaram de suas áreas. Nas 
Apaes São Matheus, Pinheiros 
e Montanha, elas tiveram a 
companhia da assistente 
social durante a visita. Já em 
Afonso Claudio, a visita foi 
realizada por Sarah e Roberta.

A assistente social da Feapaes-
ES, Roberta Rangel, participou 
da reunião da mesa diretora do 
Conselho Estadual de Assistência 
Social (Ceas). O grupo debate as 
diretrizes da ação governamental, 
voltadas à promoção de políticas 
públicas de assistência social, 
em especial no atendimento às 
pessoas com deficiência.

Em junho, a consultora técnica em 
assistência social, Roberta Rangel, 
representou a federação na sessão 
plenária ordinária do Conselho Estadual 
da Juventude (Cejuve). O objetivo foi 
propor diretrizes da ação governamental 
para a promoção de políticas públicas 
das juventudes, em especial à juventude 
com deficiência.

O presidente da Feapaes-ES, 
Vanderson Gaburo, e o procurador 
jurídico, Maurílio José Martins 
Inês, participaram de reunião do 
Conselho de Administração da 
Federação Nacional das Apaes.

A Cariacica Down recebeu em 
junho o procurador jurídico da 
Feapaes-ES, Maurílio José Martins 
Inês. Ele realizou visita técnica para 
tratar de assuntos da área.

Já em Cachoeiro de Itapemirim, 
a visita foi realizada pelo 
presidente Vanderson Gaburo e 
a secretária executiva, Daniele 
Inácio. Eles participaram de 
uma reunião com o prefeito 
Victor Coelho, intermediada pelo 
deputado estadual Allan Ferreira. 
Em pauta, a implantação do 
Serdia no município.

O consultor da Sala de Projetos 
da Uniapae, Vinnicius Ventura, 
participou de reunião sobre 
a Captação de Recursos e 
Elaboração de Projetos com a 
equipe da Apae de Vitória. Em 
pauta, um alinhamento com a 
equipes sobre a importância 
de elaborar um portfólio de 
projetos e cronograma de 
captação para a instituição.

Outra visita realizada em junho foi 
à Apae de Marilândia. O presidente 
da Feapaes-ES, Vanderson Gaburo, 
conheceu as obras da nova sede 
da instituição e saiu de lá bastante 
satisfeito com a evolução do projeto, 
que ampliará o atendimento à 
comunidade local.

O Grupo de Trabalho em 
Educação da Feapaes-ES se 
reuniu em junho para refletir 
sobre o Atendimento Educacional 
Especializado. A conversa, 
mediada pela Consultora Técnica 
em Educação, Claudia Moura, 
teve a participação das 11 Apaes 
integrantes do grupo.

O movimento apaeano 
está presente no 
município há pelo 
menos 36 anos, quando 
foi inaugurada a Apae 
de Cariacica.


